



Grandhotel Quellenhof in Bad Ragaz

Realisation

Flächenvergoldung und Ornamentik

Nachdem wir im Jahre 1996 die Gestaltungsarbeiten für den gesamten Neubau des Grand Hotel Quellenhof realisiert hatten, war nun für den Empfangsbereich die Zeit einer sanften Erneuerung und Modernisierung gekommen.

Als zuverlässiger und kompetenter Partner bekannt, konnten wir auch bei diesem Auftrag den sicheren Umgang von edelsten Materialien unter Beweis stellen.

In enger Zusammenarbeit mit den Architekten wurden Oberflächenmaterialien und -wirkungen bestimmt.

Die Eckpunkte des Empfangsbereichs bilden die zwei ausladenden Baldachine. Um sie herum ist die Officemöblierung aus Marmor und Echtleder angeordnet.

Für die Realisation der Oberflächengestaltung an den grossen Möbelfronten sowie der Decke war das Unternehmen Graf Farbberatung, Farbgestaltung, Realisation verantwortlich. Dabei führten wir alle Arbeitsschritte aus, von der Untergrundvorbereitungen bis zum Oberflächenfinish.



Die eingelassenen Deckenflächen sind iBlattgold mit einem Reinheitsgrad von 23 3/4 Karat ausgekleidet. Diese Goldflächen beeinflussen nun massgeblich die edle Raumstimmung im Foyer des Fünfsternehotels. Auf den zurückgesetzten, glanzlackierten Möbelfronten ist eine feine Ornamentik mit matter Farbe aufschabloniert. Durch die gegensätzlichen Oberflächenerscheinungen Matt - Glanz entsteht ein ganz subtiler Wahrnehmungseffekt der ein weiterer Mosaikstein zur gelungenen Raumatmosphäre bildet.